

Die Hauptversammlung beauftragt den Bundesvorstand, umgehend ein Konzept für die Betreuung aller Mitglieder, die nicht aktive Angehörige der Bundeswehr sind, zu erstellen. Das Konzept soll es den örtlichen Kameradschaften ERH ermöglichen, auch diese Mitglieder in die Kameradschaftsarbeit einzubinden. Der bisherige Schwerpunkt der Basisarbeit liegt im Bereich der Pensionäre.

#### Begründung:

Bislang ist der Schwerpunkt der Basisarbeit in den KERH das Versorgungsrecht, die Beihilfe und die Betreuung der Mitglieder. Für große Teile der Mitglieder sind Versorgungsrecht und Beihilfe neue Themengebiete. Wir benötigen dringend neue Ideen und damit Möglichkeiten, auch den Wünschen, den Interessen der anderen Mitglieder gerecht zu werden. Hier ist der Bundesvorstand gefordert Möglichkeiten in einem Konzept vorzustellen.